
VERBALE DEI24 AGOSTO 2016

L'anno 2016, tl giorno 24 d,el mese di Agosto si è riunito presso la sua sede sita in

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione, a norrna di Regolamento, del

prot.1248270 del 29 luglio 2016 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Inzerillo.

via S. Ciro n. 15, il

Presidente Tomaselli

E' assistito dal Segretario il P.O. D.ssa Giovanna l-otà.

Redige il verbale il Colt. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

II Presidente Inzerillo chiama l'appello alle ore 09045 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Colletti, Duminuco, Giocaliero, Guaresi, La Valle, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo.

Risultano assenti i Consiglieri Cardella, Di Fazio, Greco, e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

I Consiglieri Cangelosi e Guaresi chiedono l'inversione dell'OdG e il Consiglio approva all'unanirnità.

Il ConsigliereTerzo chiede il prelievo della mozione prot. 150550 del24.02.2015 e il Consiglio approva.

Il Presidente propone scrutatori i Consiglieri Colletti, La Valle e Savoca e il Consiglio approva all'unanirnità.

Alle ore 10,00 entrano i Consiglieri Cardella, Di Fazio, Greco e il Pres. Tomaselli che presiede.

Si dà lettura della mozione prot. 150550 del24.02.2015 a firma del Consigliere Terzo avente per oggetto:

Rifacimento manto stradale in via Padre Pino Puglisi dal civico n. 4 al civico n.22 e il Consigliere Terzo la

descrive sottolineando che l'asfalto della via citata in oggetto si presenta in precarie condizioni, tenuto conto

che tale precarietà provoca spesso incidenti ad automobilisti, motociclisti e pedoni, chiede al Consiglio di

votare favorevolmente la mozione.

Diversi Consiglieri intervengono in merito alla mozione, tra questi il Consigliere Savoca, il quale informa

altresì il Consiglio di aver letto ieri sul Giornale di Sicilia una lettera indignata di un ingegnere palermitano

che lavora al Nord il quale mostra il suo disappunto per comerviene traltata la città di Palermo sia dai ci1adini

che dall'Amministrazione. L'Amministrazione dovrebbe vigilgre sul territorio in quanto i turisti arrivando a

Palermo vedono una città sporca e trascurata e non è un bel biglietto da visita.

Il Consigliere Marchese si augura che l'Amministrazione iónga conto di questa mozione, in quanto i

Consiglieri predispongono le mozioni e le note affinché si poisano risolvere i problemi che attanagliano il
territorio. Alle ore 10.15 esce il Pres. Tomaselli per compiti istitúzionali. Preside Inzerillo.

Il Presidente Inzerillo si trova d'accordo con gli interventi dei Consiglieri che lo hanno preceduto e auspica

che l'Amministrazione possa risolvere tempestivamente tale precarietà in quanto éirca l'8006 delle strade

versano in condizioni pietose. )



Dopo ampia discussione il Presidente passa alla votazione della mozione prot. 150550

appello nominale e viene approvato all'unanimità alle ore 10020. Risulta assente

Presidente Tomaselli.

Alle 10,25 il Presidente Inzerillo chiude la seduta di Consiglio

Il Segretario

P.O. D.ssa Giovanna Lotà
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Il Presidente


